



Acta N° 093 del 18 de junio de 2017 1 de 26

SECRETARÍA DEL CONCEJO MUNICIPAL

DE BELLO

ACTA NÚMERO 093

FECHA: JUNIO 18 DE 2017
HORA: 08:10 AM
LUGAR: RECINTO DE SESIONES DEL CONCEJO

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JESÚS OCTAVIO JIMÉNEZ GIL

Muy buenos días compañeros Honorables Concejales, a nuestro Secretario Carlos Carmona de la Mesa Directiva y a los funcionarios que nos acompañan.

Empezando, felicitando a los compañeros, a todos los que somos padres de familia un detallito que es con todo el cariño, pequeño pero con mucho gusto, un feliz y bendecido día para todos, feliz día del padre, que Dios los ilumine y les permita cada días más dar gracia para acompañar sus familias y sus hogares.

Por favor señor Secretario sírvase leer el orden del día de junio 18 del 2017.

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRÍGUEZ

Con mucho gusto señor Presidente.

Buenos días para todos los compañeros presentes, Concejales y Concejales, compañeros del Concejo. Siendo las 8 de la mañana del día 18 de junio de 2017 damos inicio a la sesión plenaria con el siguiente orden del día:

1. INFORME DE COMISIÓN
2. COMUNICACIONES
3. PROPOSICIONES
4. ASUNTOS VARIOS

Cra. 50 No. 52-63 PBX. 604 79 44 Exts. 1161, 1162, 1163

E-mail: concejobello@gmail.com

www.concejodebello.gov.co/nv/



Acta N° 093 del 18 de junio de 2017 2 de 26

Está leído señor Presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JESÚS OCTAVIO JIMÉNEZ GIL

Por favor verificamos el quórum.

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRÍGUEZ

Con mucho gusto señor Presidente.

Honorable Concejal:

JESÚS OCTAVIO JIMÉNEZ GIL	Presente
GABRIEL JAIME GIRALDO BUSTAMANTE	
ALEXANDER VARELA ARTEAGA	
JUAN CAMILO CALLEJAS TAMAYO	Presente
ELBERTH LEÓN PATIÑO SERNA	Presente
JOSÉ ROLANDO SERRANO JARAMILLO	
CÉSAR BLADIMIR SIERRA MARTÍNEZ	Presente
YULIETH LORENA GONZÁLEZ OSPINA	
NICOLÁS GILBERTO MARTÍNEZ GONZÁLEZ	Presente
BASILISO MOSQUERA ÁLVAREZ	
MAURICIO ALBERTO MEJÍA OCAMPO	Presente
EDWIN ALEXANDER BUILES TORO	
JUAN DAVID MUÑOZ QUINTERO	
MANUEL ANTONIO OQUENDO GIRALDO	Presente
JOHN DAIVE JARAMILLO LÓPEZ	Presente
NUBIA ESTELLA SÚAREZ CARO	
YESSICA JOHANNA ARANGO ARBOLEDA	
LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO	
CARLOS AUGUSTO MOSQUERA GÓMEZ	Presente

Le comunico señor Presidente que hay quórum suficiente para deliberar

Cra. 50 No. 52-63 PBX. 604 79 44 Exts. 1161, 1162, 1163

E-mail: concejobello@gmail.com

www.concejodebello.gov.co/nv/



Acta N° 093 del 18 de junio de 2017 3 de 26

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JESÚS OCTAVIO JIMÉNEZ GIL

Continuemos con el orden del día señor Secretario.

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRÍGUEZ

1. INFORME DE COMISIÓN

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JESÚS OCTAVIO JIMÉNEZ GIL

Bueno, Honorables Concejales como veían en estos días invitamos a la acción comunal de barrio Nuevo y...

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRÍGUEZ

Permítame señor Presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JESÚS OCTAVIO JIMÉNEZ GIL

Bien pueda señor Secretario.

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRÍGUEZ

Ingresa el Concejal Juan David Muñoz Quintero, con el cual tenemos quorum decisorio señor Presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JESÚS OCTAVIO JIMÉNEZ GIL

En consideración en el orden del día de junio 18 del 2017, anuncio que va a cerrarse, queda cerrada, ¿aprueban Honorables Concejales?



Acta N° 093 del 18 de junio de 2017 4 de 26

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRÍGUEZ

Ha sido aprobado señor Presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JESÚS OCTAVIO JIMÉNEZ GIL

Continuamos con el orden del día señor Secretario.

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRÍGUEZ

1. INFORME DE COMISIÓN

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JESÚS OCTAVIO JIMÉNEZ GIL

Traíamos la acción comunal de Barrio Nuevo la cual contextualizó de todas las dificultades que en su sector pero también de algunos amigos que vienen haciendo un trabajo muy en equipo por parte de la misma comunidad, obviamente una acción comunal muy comprometida y que obviamente también vienen recibiendo a pesar de la situación el apoyo y el acompañamiento de la Administración Municipal y hay una dificultad bastante grande que es con la quebrada la Madera, la cual tiene y afecta mucho a la comunidad tanto porque está en un lindero de Medellín y del municipio de Bello y también está tratando de proyectarse un beneficio para que se mitigue toda esta dificultad a ambos municipios, se delegó una comisión accidental, la cual el Presidente es el presidente es el Honorable Concejal John Daive Jaramillo, nos acompañó el Honorable Concejal Alex Varela, Manuel Oquendo y el Honorable Concejal Mauricio Mejía, que les agradezco atendieron esta reunión que hubo el día 14 de junio a las 3 de la tarde precisamente en el barrio Alfonso López y hoy tenemos por parte del presidente de la comisión el respectivo informe.

Muchas gracias Honorable Concejal John Daive tiene la palabra y estamos atentos.



Acta N° 093 del 18 de junio de 2017 5 de 26

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL JOHN DAIVE JARAMILLO LÓPEZ

Muchas gracias señor Presidente, buenos días para la Mesa Directiva, compañeros Corporados y demás personas que nos acompañan en el día de hoy.

A groso modo voy a explicarles o les voy a dar a entender las diferentes reuniones de comisión accidental que se han llevado a cabo en el municipio de Bello, inclusive que comenzó en el año 2009, hubo una comisión accidental en la respectiva quebrada, que al igual en su tiempo se hicieron solamente dos reuniones de comisión accidental donde se habló la problemática y la intervención que requería dicha quebrada, pero al final nunca pasó nada, no hubo voluntad política, no hubo acuerdos entre el municipio de Medellín y el municipio de Bello para poder allí realizar labores que mitigaran más esta problemática. Debido a eso la comunidad aledaña y las comunas 5 y 6, 2, 1 del municipio de Bello, aclaro, perdón comunas 5 y 6 de Medellín han venido trabajando con sus propias manos han venido trabajando con la mano de la acción comunal, de la mano del comité central de la Jal n y han tratado de sacar ese proceso adelante; que no a feliz termino, porque allí lo que se requiere principalmente no es hacer limpieza a la quebrada, sino intervenirla con muros de contención además.

En las comisiones accidentales que comenzaron el año pasado en cabeza del concejal Jesús Aníbal Echeverri y que a la fecha se han realizado ya tres comisiones accidentales y con muy buen resultado, muy positivo, que incluso en 20 días vamos a tener otra comisión que nos va a acompañar el doctor Eugenio Prieto director del Área Metropolitana, quien sería como la última instancia que nos decir o definir realmente de que manera se puede intervenir o como va a cofinanciar ese proceso ya que dentro de las 19 quebradas del Área Metropolitana esta es una de las prioridades que tienen ellos y de verdad de comenzamos las comisiones accidentales el año pasado donde yo los pude acompaña, donde la primer vezo la primera reunión de comisión lamentablemente, muy triste mi persona porque cité a diferentes secretarías y dependencias del municipio, por quienes o fui acompañado.

En la segunda reunión de comisión accidental que fue el día 21 de septiembre a las 3 de la tarde en la parroquia San Agustín del barrio Florencia, le hice nuevamente el llamado a varias secretarías como lo fueron: Obras Públicas, como lo fue

Cra. 50 No. 52-63 PBX. 604 79 44 Exts. 1161, 1162, 1163

E-mail: concejobello@gmail.com

www.concejodebello.gov.co/nv/



Acta N° 093 del 18 de junio de 2017 6 de 26

Planeación, como lo fue Gestión del Riesgo y Secretaría de Medio Ambiente, solo tuve la oportunidad que un funcionario delegado de la Secretaría de Medio Ambiente y un funcionario delegado de la Secretaría de Obras Públicas, se comprometieron a entregar un informe para la próxima reunión que fue la que se llevó a cabo días pasados, que nuevamente se les hizo la invitación y allí solamente se comprometió en llegar el secretario de Medio Ambiente, ninguna otra secretaría nos hizo el acompañamiento y es más el Concejo en pleno quedó muy bien, porque asistimos 4 Concejales y al principio era yo solo y ya después vieron el respaldo, entonces les dije ahora la Mesa si se está viendo el trabajo, vamos a sacar este proceso adelante y ya próximamente, que ya tenemos la invitación del Área Metropolitana va ser mucho mejor.

Además de esto, les cuento el presidente de la comisión y Presidente del Concejo de Medellín a acompañado de EPM, va acompañado del DAPAR, va acompañado de DAGRE, va acompañado con todas las secretarías que tiene que intervenir en esto; entonces me da mucha tristeza cuando realmente uno llega solo, por fin esta última reunión de comisión me sentía acompañado, que los compañeros Corporados me acompañaron y esperamos que si pueda ser esto un trabajo fructífero, ya que dese el año 2009 se viene trabajando.

A continuación quiero que vean un video que ha sido uno de los tantos desde el año 2009 hacia acá cuando la quebrada pierde su cauce y pierden algunas personas enceres, gracias a Dios no se han perdido vidas humanas.

Vean las viviendas a 30 metros de la quebrada las viviendas, vean, eso es en el sector París, en el lado de allá ese es el sector de Santander, a este lado de aquí tenemos es a Paris, pero aquí al frente es el sector de Santander de la ciudad de Medellín. Mostrémosle Yulieth algunas fotografías que tenemos de la quebrada, ahí podemos apreciar la quebrada en el total abandono en que se encuentra y mire, vea Luis Carlos 30 metros de retiro de la quebrada están esas viviendas.

Entonces ahí podemos que la quebrada realmente ha sido intervenida, pero con pañitos de agua tibia que Corantioquia y Secretaría de Medio ambiente de Medellín han dicho que se ha socializado, se ha entregado capacitación y se han hecho algunas recuperaciones en la cuenca, pero la gente no ha comprendido realmente el daño ecológico que se está haciendo y ahora lo que pretendemos es que se

Cra. 50 No. 52-63 PBX. 604 79 44 Exts. 1161, 1162, 1163

E-mail: concejobello@gmail.com

www.concejodebello.gov.co/nv/



Acta N° 093 del 18 de junio de 2017 7 de 26

pueda llevar a cabo esa canalización que todos esperamos para que pueda no volverse a salir de su cauce y pueda mantenerse más segura y limpia ya aprovechando que en la ciudad de Bello tenemos la composición del parque de aguas residuales que es donde allí va allegar todo eso y ellos pretenden subir hasta allá para poder recuperarla toda en su totalidad.

Compañeros no siendo más... mostrémosles las fotografías de la última comisión que tuvimos, de verdad compañeros que necesitamos que todos nos acompañen en este proceso, un proceso que Medellín ya tiene muy adelantado y de verdad que necesitamos hacer el acompañamiento y se puede llevar a cabo, van para 10 años con la problemática en la quebrada, no podríamos permitir que llegara a cumplir los 10 años porque ya ahí celebraríamos, ya no una obra si no tal vez una tragedia.

De todas maneras muchísimas gracias y espero el acompañamiento y como aquí nada se queda aquí callado espero que sea escuchado por diferentes secretarías que no han hecho sino caso omiso y no se comprometen, porque secretaría de Obras Públicas no se ha comprometido con el informe como tal y no ha hecho nada en absoluto y han inclusive a señalar a la comunidad de los problemáticos para tal daño.

Muchas gracias Presidente y a todos un feliz día del padre.

Muchas gracias.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JESÚS OCTAVIO JIMÉNEZ GIL

A usted Honorable Concejal.

Aquí podemos ver la magnitud de esta problemática con la quebrada, pero a usted gracias Honorable Concejal John Daive y a los Concejales de la comisión, yo creo que estos también es resultado de que cuando traemos los grupos poblacionales a este Recinto eso también es resultado de eso compañeros, hoy volvieron, nos sacudieron, digámoslo así, nos manifestaron esa problemática que tienen y la participación de nuestro municipio, fue más participativo y créame Honorable concejal John Daive que, qué bueno que podamos desde esta corporación lo más que podamos apoyar para que desde el área con esas empresas EPM, con el

Cra. 50 No. 52-63 PBX. 604 79 44 Exts. 1161, 1162, 1163

E-mail: concejobello@gmail.com

www.concejodebello.gov.co/nv/



Acta N° 093 del 18 de junio de 2017 8 de 26

Municipio de Bello y con el Municipio de Medellín podemos de verdad ahorra mitigar toda esa problemática con esta quebrada que ver ese video lo impacta a uno demasiado, de ver cómo pone en riesgo la vida de las personas, la vida de las personas que es lo más delicado, hoy definitivamente pues si decimos que cuando no hay control del Gobierno para precisamente que hoy hay personas que por la necesidad prácticamente se meten en lo cauces de estas quebradas, pero ya también se convierte en la responsabilidad de la mismo Gobierno para proteger la vida de las personas.

Con el uso de la palabra el Honorable Concejal Bladimir Sierra.

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL CÉSAR BLADIMIR SIERRA MARTÍNEZ

Gracias Presidente, a la Mesa Directiva, a todos los Corporados, a los presentes en el Recinto, sea lo primero desearle a todos mis compañeros hoy en el día del padre un feliz día, que Dios los bendiga y que pasen un día muy agradable con nuestras familias, creo que días como hoy son de mucha reflexión y mucho amor, agradecerle al Presidente, a la Mesa Directiva por este gran detalle, créame que muy bonito, no pensaba venir hoy, me lo hubiese perdido; entonces Presidente un abrazo gigante y gracias por tenernos en cuenta. Siéntanse todos cordialmente saludados.

A ver Honorable Concejal John Daive a la comisión, a los Corporados, yo entendí su mensaje desde varios contextos y quiero como por lo menos expresar mi posición y es referente a lo siguiente, miren lo primero es que esto es una problemática que convergen una cantidad de complicaciones, como usted bien lo dice que no viene de ahora, viene de tiempo atrás partiendo de la falta de control desde arriba desde el sector de París los Sauces, donde la comunidad definitivamente no ha tendido una conciencia, igual sabemos de la problemática socio económico de ese sector pero... le preguntaba que cual sector era ese porque hay más críticos, hay unos lugares de ese sector donde no es que no hayan respetado los 30 metros de la quebrada, es que están encima de la quebrada y en la época de invierno claro la quebrada busca su cauce, entonces pasa por en medio de las casas problemática bien fuerte.

Cra. 50 No. 52-63 PBX. 604 79 44 Exts. 1161, 1162, 1163

E-mail: concejobello@gmail.com

www.concejodebello.gov.co/nv/



Acta N° 093 del 18 de junio de 2017 9 de 26

Otra de las problemáticas es que definitivamente yo no le aconsejaría porque lo he aprendido no dejarse afectar ni angustiar por la falta de acompañamiento en su momento dado por parte de la Administración, que se lee desde varios sentidos entre ellos es nosotros no tenemos capacidad de comprometernos con ese proceso. Esos es solamente unos muritos de contención, no es solamente la canalización de 100 metros; la solución allá es una solución para que sea totalmente integral que cuesta, el último informe que yo conocía hace más o menos tres años que de pronto creo que nos faltó esa cifra Honorable Concejal Daive era de miles de millones de pesos, la propuesta de solamente la parte de la frontera acá en Barrio Nuevo.

Total que claro, quienes son los que tienen la capacidad de llegar para intentar comprometerse la ciudad núcleo, Medellín con EPM ¿Por qué? Porque EPM en estos momentos por ser uno de los afluentes que llega a los conectores tiene que meterse en el cuento y tiene que invertir ahí ¿Quién más tiene capacidad para comprometerse con eso? El Área Metropolitana ¿Por qué? Porque es un afluente de una zona de frontera entre la ciudad núcleo y la segunda ciudad del Área Metropolitana más grande, que antes no ha pasado nada.

Entonces yo no sé si lo recuerdan que en la intervención con la comunidad yo les solicitaba a ellos que fueran muy prudentes en que nosotros podíamos ir, acompañar sí, claro tenemos que hacer la gestión y vamos a solicitar y a exigir más compromiso por parte de la Administración del municipio de Bello, pero conscientes de su capacidad, si nosotros allá llegamos a comprometernos irresponsablemente con lo que no podemos cumplir sería peor, la gestión está para que efectivamente el Área Metropolitana, EPM y la ciudad de Medellín por lo que manejan se comprometan con un tema, donde verdaderamente hallan resultados que generen impacto.

Entonces mi intervención va dirigida a lo siguiente señor Presidente y con todo cariño y respeto obviamente si leí mal la exposición o entendí mal la exposición del Honorable Concejal Daive, es con el objetivo de... hay muchos temas que nosotros no podemos sentirnos ni frustrados, mucho menos en la capacidad de acción que tenemos, no, nosotros debemos de hacer nuestra tarea, pero conscientes que, es que no es por falta de voluntad sino de la capacidad que tenemos para solucionar los mismos y hay unos problemas muy grandes que convergen en una cantidad de

Cra. 50 No. 52-63 PBX. 604 79 44 Exts. 1161, 1162, 1163

E-mail: concejobello@gmail.com

www.concejodebello.gov.co/nv/



Acta N° 093 del 18 de junio de 2017 10 de 26

complicaciones donde no es justificarnos en lo que podamos hacer, no, ser consientes hasta donde podemos llegar.

Excelente ahora que el Presidente del Concejo, que entre otras cosas él es muy conocedor de ese tema, porque es que él lleva 14 años en el Concejo de Medellín, yo soy conocedor de que no es la primer vez que él visita esa zona, por lo menos es la primer vez como Presidente del Concejo de Medellín, pero como Concejal de Medellín ha estado muchas veces, de hecho es una zona fuerte en votos de él, entonces listo muy bacano que ahora él tenga ese poder de hacer esa fuerza, que el doctor Prieto se meta en este cuento y sea uno de los gerentes del Área que se meta en compromisos serios, listo está bien y que entre todos logremos hacer algo, si mínimamente de los casi dos kilómetros que hay logramos 100 metros de muro es un avance, pero lo que yo quiero es dejar claro que la voluntad de las partes que sean de las Administraciones que sean nadie lo puede solucionar, ni comprometerse con algo puntual y solo si no que es un tema de equipo. Obvio que nos falta mucho en la Administración del municipio de Bello, desde la gestión, desde el compromiso, si uno se debe sentir incomodo porque hay funcionarios que le temen salir a estos temas y no se comprometen y no nos acompañan, pero eso no quiere decir que sea pues... que es que la solución esta y no quiere, hay que seguir haciendo la tarea señor Presidente.

Y a mí me parece que para que genere impacto la coherencia en estas sesiones como hay unos compromisos con la comunidad un informe en estos términos para que ellos se sientan acompañados.

Muchas gracias señor Presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JESÚS OCTAVIO JIMÉNEZ GIL

A usted Honorable Concejal.

Toda la razón, estaremos muy atentos que pueda avanzar la solución a esta problemática.

Con el uso de la palabra el Honorable Concejal Mauricio Mejía.

Cra. 50 No. 52-63 PBX. 604 79 44 Exts. 1161, 1162, 1163

E-mail: concejobello@gmail.com

www.concejodebello.gov.co/nv/



Acta N° 093 del 18 de junio de 2017 11 de 26

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL MAURICIO ALBERTO MEJÍA OCAMPO

Gracias señor Presidente, buenos días a todas las personas que se encuentra en el Recinto, muchas gracias señor Presidente por el detalle del día del padre, muchas gracias por ese detalle tan bonito y feliz día del padre a todos los que son padres.

Lo que pasa es que es como para complementar el informe de Daive, en este sentido, que primero allá cuando se hace esa comisión accidental, llegan más de 150 ciudadanos, no solamente de Medellín si no de Bello y presidentes de acción comunal, juntas administradoras locales, líderes comunitarios, etc., etc. Entonces es un tema bien impórtate.

Pero es una comisión accidental liderada por el Presidente del Concejo de Medellín, donde incluso llama a lista que sí, sí o no están las personas que han sido oficiadas para poder estar en esa situación, terminada esa comisión accidental, incluso el Presidente de la acción comunal de Barrio nuevo nos dijo que 15, 20 días que iba a ser otra convocatoria de esa misma comisión accidental iba a ser en barrio Nuevo.

Entonces yo si le pido el favor como integrante de la comisión y con el permiso del presidente, el Honorable Concejal Daive Jaramillo que se oficie, señor Secretario, pero que se oficie, no que se llame a la secretaria de Infraestructura, al secretario de Planeación y al secretario de Medio Ambiente que nos acompañen ese día. Entonces es importante ese tema.

Cuando yo llegue allá a esa comisión el Honorable Concejal Daive Jaramillo observé algo como que no estaba funcionando y era que la comunidad estaba solicitando la intervención de Bello y de Medellín y había un error que tratamos de solucionarlo y que incluso en la participación que tuvimos, creo que lo hicimos, es que no es que Bello vaya hacer algún tipo de intervención en lo económico, ni incluso Medellín, si no el Área Metropolitana ya si lo explicamos, toda vez que el espíritu de esa norma que generó las Áreas Metropolitanas es que el municipio o ciudad capital de mayor poder económico redistribuya su riqueza, solucionando problemas de dos o más municipios que hagan parte del Área Metropolitana y esa es una problemáticas que son limítrofes y que implican dos ciudades del Área Metropolitana.

Cra. 50 No. 52-63 PBX. 604 79 44 Exts. 1161, 1162, 1163

E-mail: concejobello@gmail.com

www.concejodebello.gov.co/nv/



Acta N° 093 del 18 de junio de 2017 12 de 26

Por eso incluso cuando hicimos la intervención inmediatamente se llamó al gerente o director del Área Metropolitana al doctor Eugenio y ayer incluso, tengo entendido hicieron una reunión con respecto a ese tema, e incluso iba el gerente de aguas residuales de las Empresas Públicas de Medellín, porque cuando intervino incluso la ciudadanía decían incluso por lo que acaba de operarse nuestro Honorable Concejal Daive en la pantalla que eso es un Mocoa anunciado y que esperan que después de haberlo anunciado realmente se haga una intervención de la magnitud esperada por la comunidad.

En esa situación entonces tomó la palabra nuestro excelente secretario de Medio Ambiente y entonces se les explicó a la comunidad que en el Área Metropolitana hay un programa que se llama plan quebradas que ya se hizo la instalación del programa en el municipio de Girardota, que se van a intervenir 19 quebradas desde su inicio que es la serranía de las Baldías hasta su desembocadura, su parte final con lo que llaman el plan quebradas, diferente a lo que es la limpieza de algunas quebradas o sea no es una limpieza, es la intervención de todo su cauce en la necesidad esperada y que fue rogada incluso por la comunidad solicitando esa situación.

Logramos los Concejales que el secretario de Medio Ambiente de Bello estuviera en la reunión de ayer con el director del Área Metropolitana donde había incluso una funcionaria del Área Metropolitana y explicó que esa era una de las 3 quebradas que en Bello se van a intervenir que son: la quebrada la Madera, a la que nos estamos refiriendo, la quebrada el Hato y la quebrada la García, que son en las que se va hacer la intervención.

Incluso algunas personas de la comunidad solicitaron que la mano de obra no calificada se utilizara desde esos mismos espacios que se vienen adelantando. Entonces no es para que Bello haga algún tipo de inversión, es para que con voluntad de la señora Alcaldesa, que ya fue dada esa quebrada realmente sea priorizada y que sea incluso una prueba piloto en su intervención de las 19 quebradas que van a intervenir en el Área Metropolitana, donde de Bello son 3.

Entonces entiéndase bien que nosotros no nos estamos comprometiendo cuando vamos con respecto a algún tipo de recurso, si no estamos solicitando la intervención de quien con responsabilidad desde la institucionalidad lo tiene que

Cra. 50 No. 52-63 PBX. 604 79 44 Exts. 1161, 1162, 1163

E-mail: concejobello@gmail.com

www.concejodebello.gov.co/nv/



Acta N° 093 del 18 de junio de 2017 13 de 26

hacer y que ya viene adelantándose, porque ya viene dándose el convenio ¡Daive! Ya viene dando el convenio para hacer la intervención de las 19 quebradas.

También entonces se hablaba, uno de los jóvenes líderes del barrio Santander, que había que hacerse en una forma integral, en el sentido que no es que el Área Metropolitana vaya a hacer una intervención de tal magnitud y que luego de pronto por los colectores que tendrían que realizarse entonces tiene que de pronto dañarse nuevamente ese trabajo y por eso fue que también se invitó el gerente de Aguas Residuales para tratar de hacer una intervención integral desde el punto de vista EPM desde el punto de vista Área Metropolitana, porque incluso Daive, yo pienso que es un error con todo el respeto, nosotros decir que entamboren o que canalicen esa quebrada porque tengo entendido que ellos hicieron un pre diagnóstico que y están haciendo un diagnóstico para mirar la fuerza del cauce y la amplitud del mismo para poder hacer la intervención no solamente en sensibilización y socialización del proceso si no en la parte también de infraestructura necesaria para darle la tranquilidad y la seguridad a esa comunidad y allí entonces están solicitando eso, porque incluso si muy bien hay viviendas cercanas a esa parte del cauce, lo que estábamos observando es a 30 metros de la quebrada es decir, el retiro que por Ley se permite y sin embargo cuando se sale del cauce por la fuerza de la quebrada misma entonces se hace esa situación.

Entonces yo pienso que fue muy acertado Honorable Concejal Daive Jaramillo que de pronto estuviera también el secretario de Medio Ambiente pero que rico que en la próxima reunión que va a ser en Barrio Nuevo me dijo el... que es en nuestro municipio atendiéramos incluso no solamente la comisión que dado el señor Presidente si no que llegáramos varia cantidad de Concejales toda vez que hacemos la exigencia en voluntad y en la forma técnica necesaria porque la comunidad en buena cantidad, unos 70, 80 personas del municipio de Bello con sus juntas de acción comunal y con sus Jales de esa comuna vienen haciendo la intervención sin el acompañamiento de nosotros.

Entonces a mi si me parece que hicimos una buena gestión, la gente quedó contenta, pero la gente también decía que no necesitan otras reuniones de comisiones accidentales sino la intervención misma de la situación, en el sentido de que ya era la tercera reunión y no habían llamado ni si quiera al Área Metropolitana, o no habían hecho un montón de cosas que necesariamente hay que hacer al

Cra. 50 No. 52-63 PBX. 604 79 44 Exts. 1161, 1162, 1163

E-mail: concejobello@gmail.com

www.concejodebello.gov.co/nv/



Acta N° 093 del 18 de junio de 2017 14 de 26

momento para poder darle celeridad y solución a la problemática que en esa comisión nos han asignado.

Entonces no sé señor presidente de la comisión accidental Honorable Concejal Daive si usted está de acuerdo que se oficie desde acá para cuando estén, pero que lleguen por la importancia de la comisión los funcionarios de alto nivel de nosotros, porque allá llegó la gente de la personería de Medellín, allá llegó la gente de DAGRE, allá llegó la gente de EPM, allá gente del Área Metropolitana, allá llegó personas de Secretaría de Medio Ambiente de Medellín, allá llegó gente de Planeación de Medellín, allá llegó gente del DAPAR de Medellín, entonces yo pienso que nosotros tenemos que darle también fuerza y altura a nuestra comisión y que usted Honorable Concejal Daive se pueda parar y presente sus funcionarios de primer nivel de la ciudad para ayudar coadyuvar a esa intervención importante que tiene que priorizarse por lo que vienen narrando las comunidades.

Entonces yo pienso que ese es el informe en el cual nosotros participamos y en el cual ya incluso está inmerso el tratar de dar la solución toda vez que fue gestión del secretario de Medio Ambiente de Bello para que nuestra comunidad de Bello no sienta que es Medellín el que está dándole solución a eso también, si muy bien ellos también vienen haciendo una intervención fue Bello el que hizo la solicitud y la gestión de la intervención de la quebrada misma del Área Metropolitana porque eso lo empiezan a chulear; si nosotros no hubiéramos dicho que es la quebrada la Madera, se pudo haber dicho otra quebrada diferente, entonces Medellín no hubiera chuleado esa como la quebrada a intervenir en ese programa del plan quebradas del Área Metropolitana.

Entonces yo si quiero quedar como muy claro en que fue Bello el que hizo esa intervención ante el Área Metropolitana para poder garantizar la solución a esa problemática tan fuerte de estar solicitando la intervención de esa comunidad que también nos compete a nosotros y que atenta están en ese ejercicio.

Muchas gracias señor Presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JESÚS OCTAVIO JIMÉNEZ GIL

A usted Honorable Concejal.

Cra. 50 No. 52-63 PBX. 604 79 44 Exts. 1161, 1162, 1163

E-mail: concejobello@gmail.com

www.concejodebello.gov.co/nv/



Acta N° 093 del 18 de junio de 2017 15 de 26

Totalmente de acuerdo, que bueno que cada día vamos fortaleciendo más y fortalecer esta comisión y no tirar la toalla, lo importante es fortalecer, que bueno sería fortalecer más con la presencia nuestra de más Concejales para que como lo digo se pueda dar más, no mitigar sino solucionar esta problemática que surge una voluntad y un empeño también por el pronunciamiento de la comunidad.

Con el uso de la palabra el Honorable Concejal Gabriel Jaime.

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL GABRIEL JAIME GIRALDO BUSTAMANTE

Gracias Presidente.

Primero felicitar a todos los padres de familia, Daive también hay que felicitarlo por el informe que hoy nos trae Daive, porque de pronto muchas personas no conocen de la problemática que se vive en el barrio Paris, incluso con la quebrada la Loca y algunos compañeros que hay conmigo que vivimos en el sector de Cabañas, que estamos en medo de las dos quebradas, de la Loca y de la Madera. Entonces lo que yo quiero decir es que la Administración si se debe de comprometer, si se debe comprometer porque nosotros hacemos parte del Área Metropolitana y como hacemos parte del Área Metropolitana esa quebrada hace parte de Bello y el sector de Paris, Dios no quiera. El Honorable Concejal Daive mostraba en las imágenes, aquí hay de por medio vidas humanas y todo este Concejo en pleno debemos de ayudar a que se canalicen estas dos quebradas, la Madera y la Loca para que más adelante o vayamos Dios no lo quiera lamentar una catástrofe, porque podemos observar en las imágenes como es de fuerte el cauce finalizado la quebrada.

Entonces Honorable Concejal Bladimir Bello se tiene que comprometer, sabemos que hoy estamos en una crisis financiera, pero los recursos no sé de dónde van a aparecer, así como aparecen de varios programas que muchos de ellos los desvían, también tienen que desviarlos para esta situación, eso es una crítica constructiva, que a todos nosotros nos debe doler porque vuelvo y repito aquí hay de por medio vidas humanas y como Bello hace parte del Área Metropolitana se tiene que meter la mano al bolsillo y la Alcaldesa encargada debe o tiene que ser partícipe de esta situación .

Cra. 50 No. 52-63 PBX. 604 79 44 Exts. 1161, 1162, 1163

E-mail: concejobello@gmail.com

www.concejodebello.gov.co/nv/



Acta N° 093 del 18 de junio de 2017 16 de 26

Entonces señor Presidente, yo le agradezco al Concejal Daive por estas imágenes que trae hoy, que esto mañana no o vayamos a lamentar.

El Honorable Concejal Elberth, Camilo, José Rolando, Lorena, todos los que vivimos en Cabañas que hacemos parte de esta comuna, que vivimos en medio de las dos quebradas, ojala podamos ayudar, eso hoy no se trata de colores, ni de partidos, vamos a trabajar por Bello, para que canalicen estas dos quebradas, porque miren la fuerza de ese cauce, que mañana no vayamos a lamentar lo que hoy trajo el Concejal Daive acá, como esta Administración es muy olímpica, con mucho respeto lo digo, a las urgencias manifiestas, esta también lo debería ser, en la ola invernal que hoy tenemos.

Entonces yo los invito, los 19 Concejales a que ayudemos para que la Alcaldía Municipal para canalizar estas dos quebradas.

Gracias señor Presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JESÚS OCTAVIO JIMÉNEZ GIL

A usted Honorable Concejal Gabriel.

Totalmente de acuerdo.

Con el uso de la palabra el Honorable Concejal Camilo Callejas.

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL JUAN CAMILO CALLEJAS TAMAYO

Gracias Presidente, un saludo a todos, gracias por el detalle, también me sumo a los agradecimientos, felicitaciones a todos mis compañeros y todos los padres que están en el Recinto.

Yo voy a hacer muy corto en la intervención. Y es realmente el estado cuando el Estado no hace presencia tienen que asumir las consecuencias, todo efecto tiene una consecuencia y ese tema de la invasión allá arriba en París es un tema de falta de presencia del Estado y hoy Bello no puede ser ajeno a eso, tiene que asumir las

Cra. 50 No. 52-63 PBX. 604 79 44 Exts. 1161, 1162, 1163

E-mail: concejobello@gmail.com

www.concejodebello.gov.co/nv/



Acta N° 093 del 18 de junio de 2017 17 de 26

consecuencias, las consecuencias de garantizarles por lo menos una vivienda digna, si es que se puede hacer ahí, mitigar el riesgo porque ahí estamos hablando de viviendas y estamos hablando de seres humanos y yo también estoy de acuerdo con mis compañeros en que esto no puede Bello hacerse el de la vista gorda, no puede ser ajeno a esto, ni a esto ni a todos los asentamientos que tiene más de 20 años, yo creo que el menos tienen, tiene por ahí 5 años, ya ahí el Estado tiene que hacerse responsable de esto, lo que tenemos que hacer como Administración es empezar a controlar esto, a no dejar que se expanda, pero por lo otro se tiene que responder y lo primero que se tiene que hacer es tratar de mitigar el riesgo.

Yo si considero que la Alcaldesa debe de estar contextualizada con esto y que no solamente es el sector de París, sino que es toda la comuna dos de ahí para abajo, porque es que si la quebrada si se desborda no más va a inundar a Paris, es de ahí para abajo.

Y también me gustaría mucho de pronto saber si gestión del riesgo y el Área Metropolitana ya tienen de pronto un plan de acción con este tema, vemos pues que sí, que han hecho muchas comisiones, que se tiene pensado algo, pero no sé si se tenga un plan de acción para mitigar el riesgo de estas personas.

Me gustaría de pronto que invitáramos a gestión del riesgo, al Área Metropolitana si es necesario y nos decía el Honorable Concejal Mauricio, lo de las intervenciones de las quebradas por el Área, tratar de invitar al Área y que priorice esta, o sea la idea es que nosotros le hagamos la fuerza o la presión “política” en el buen sentido de la palabra presionar, porque esto es algo inminente y esto es algo que ya 4 comisiones accidentales y es una problemática metropolitana, es de ambos municipios, entonces es básicamente eso, es invitarlos y que el Estado si tiene que estar ahí, la Administración si se tiene que hacer responsable con este y con todos los asentamientos que llevan más de 5 años.

Muchas gracias señor Presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JESÚS OCTAVIO JIMÉNEZ GIL

A usted Honorable Concejal Camilo.

Cra. 50 No. 52-63 PBX. 604 79 44 Exts. 1161, 1162, 1163

E-mail: concejobello@gmail.com

www.concejodebello.gov.co/nv/



Acta N° 093 del 18 de junio de 2017 18 de 26

Hoy de todas maneras tenemos claro que con esta comisión accidental se activa mucho la participación por parte de nuestro municipio, hoy creo que es obligación sobre todo a que el Secretario de Medio Ambiente doctor Osvaldo de tener contextualizada a la Alcaldesa, pero obviamente también puede ser una tarea nuestra, ya tenemos en la agenda al doctor Eugenio Prieto para el 28 de este mes, nos habíamos adelantado y que bueno que para ese día él nos pueda traer el informe y contextualizarnos un poco más de lo que se viene haciendo.

Con el uso de la palabra el Honorable Concejal Elberth Patiño.

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL ELBERTH LEÓN PATIÑO SERNA

Gracias señor presidente, un saludo muy especial a usted, a la Mesa Directiva, expresarle mis más sinceros agradecimientos por el detalle del día del padre, igual felicitaciones para mis compañeros Concejales.

Señor Presidente, tocando el tema de la quebrada la Madera y como habitante de la comuna 2 he vivido mucho la problemática de esa quebrada en el sector de Cabañitas y créame que es un tema delicado, en el año 2009 tuvimos la oportunidad que la quebrada se estaba llevando la calle 23 y estaba socavando su cauce y ya el pavimento estaba muy averiado y ya casi que se llevaba la calle, pero también quiero contarles que tuvimos la oportunidad desde la junta de acción comunal de gestionar un muro de contención, yo creo que es el único muro de contención que hay sobre la zona que en ese tiempo el Alcalde de turno hizo una inversión de 280 millones para este muro y fue bastante importante esa obra en este sector de la comuna 2.

Pero también quiero manifestarle en la misma línea del Honorable Concejal Bladimir y por eso me hice a un lado de esta comisión porque lastimosamente no quiero generar suspicacias de que Elberth Patiño se metió en esa comisión para generar algún tipo de vínculo electoral, ni mucho menos de protagonismo, si bien he apoyado mucho la gestión en este sector, también sé lo complicado que es gestionar en este sector, pero también tengan mucho cuidado porque la asistencia a estas reuniones se generan unas actas y unas planillas donde usted firma y lastimosamente en algún momento tuve esa dificultad y en estos días también como Concejal asistí a

Cra. 50 No. 52-63 PBX. 604 79 44 Exts. 1161, 1162, 1163

E-mail: concejobello@gmail.com

www.concejodebello.gov.co/nv/



Acta N° 093 del 18 de junio de 2017 19 de 26

una mesa de trabajo de estas, donde se tocó el tema de Torres de Barrio Nuevo y después me hacen saber Elberth, usted por ahí está en una planilla y eso va a ir a una acción popular y yo dije, pero como así no me han llegado invitaciones, yo acompañé a las reuniones, pero bueno si estoy en la acción popular, no tengo ningún problema, el ánimo era ayudar, entonces tengan mucho cuidado señores porque todas estas reuniones es verdad, se coge asistencias, se coge un acta y cualquier tipo de compromiso y cualquier tipo de situación se viene a contra de nosotros y por eso señor Presidente en el momento que usted me hizo saber que si quería pertenecer a esta comisión, yo le dije no, Presidente mi Dios le pague, pero me hago a un lado porque uno ya conoce todo el tema de comunas, de sectores y lastimosamente hay recelo, hay un recelo entre juntas muy fuerte y lastimosamente entra ese tema ahí de recelo de situaciones complicadas y quería verme como más bien al margen del tema, pero yo creo que el tema de la comuna 2 y tanto la quebrada la Madera colindante con Medellín es bueno que se le preste la atención necesaria, pero también tengan mucho cuidado con los compromisos que se generen en esas mesas con las firmas de planillas y con las actas y con lo que pronunciamos en micrófono en toda esta situación de la quebrada la Madera.

De todas maneras para adelante con esa gestión, para adelante con ese tema y siendo conocedor de la problemática de la quebrada por eso Presidente, me hice mejor a un lado de esta comisión, de todas maneras en lo que le pueda servir en cualquier situación, con el mayor de los gustos.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JESÚS OCTAVIO JIMÉNEZ GIL

Si Honorable Concejal, usted lo dice, lo habíamos designado para esta comisión, pero muy respetuosamente usted pide el favor que no sea incluido precisamente por los argumentos que usted acaba de expresar.

Honorable Concejal Mauricio Mejía en su segunda intervención tiene 3 minutos.

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL MAURICIO ALBERTO MEJÍA OCAMPO

30 segundos señor Presidente.

Cra. 50 No. 52-63 PBX. 604 79 44 Exts. 1161, 1162, 1163

E-mail: concejobello@gmail.com

www.concejodebello.gov.co/nv/



Acta N° 093 del 18 de junio de 2017 20 de 26

Para darle una claridad pues a los Concejales, que sí la Alcaldesa ya está al tema, porque es que un secretario de despacho que esté en línea con la señora Alcaldesa pues tiene que estar autorizado por ella, pues un secretario de despacho coherente sabiendo que la Alcaldesa es la que firma un montón de situaciones nacionales, departamentales, etc. Entonces tienen que estar enterada sobre el proceso mismo.

Sin embargo si usted permite señor Presidente de aquí al martes yo hablo con el Secretario del Medio Ambiente, que yo sé que él me contesta el teléfono como a cualquiera de nosotros y entonces hacemos la situación que la Alcaldesa sepa.

Pero es que Honorable Concejal Gabriel no es Bello haciendo una inversión, es el Área Metropolitana haciendo la inversión que le corresponde.

Incluso uno de los Concejales Manuel Oquendo que está acá, yo no sé porque no habla hombre, usted que fue muy coherente en la participación que hizo allá, solicitando que incluso como Envigado sometió a los 10 del Área Metropolitana, casi que la inversión del Área Metropolitana, un gran porcentaje es en el sur, en el sur, en el sur, desde muchos ordenes, entonces que también hagan inversión en el norte desde nuestras necesidades, incluso priorizadas, como dice el Honorable Concejal Gabriel en el sentido que estamos es hablando de vidas, como bien lo expresa la comunidad.

Muchas gracias señor Presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JESÚS OCTAVIO JIMÉNEZ GIL

A usted Honorable Concejal y a todos los Concejales que hoy intervinieron al respecto, un apoyo total de la corporación frente a esta problemática y esta es la dinámica que hoy nos compete a nosotros, estar atentos a toda esta problemática, la cual debemos atender.

Le doy un saludo especial a algunos líderes que nos acompañan de algunas mesas de trabajo de las comunidades, de acciones comunales y del consejo Municipal de cultura que nos acompañan, bienvenidos muchas gracias por estar en un día como estos hoy aquí.

Cra. 50 No. 52-63 PBX. 604 79 44 Exts. 1161, 1162, 1163

E-mail: concejobello@gmail.com

www.concejodebello.gov.co/nv/



Acta N° 093 del 18 de junio de 2017 21 de 26

Señor Secretario continuemos con el orden del día.

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRÍGUEZ

Con mucho gusto señor Presidente.

2. COMUNICACIONES

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JESÚS OCTAVIO JIMÉNEZ GIL

¿Hay comunicaciones sobre la mesa?

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRÍGUEZ

No tengo señor Presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JESÚS OCTAVIO JIMÉNEZ GIL

Continuemos con el orden del día.

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRÍGUEZ

3. PROPOSICIONES

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JESÚS OCTAVIO JIMÉNEZ GIL

¿Hay proposiciones sobre la mesa?

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRÍGUEZ

No tengo señor Presidente.

Cra. 50 No. 52-63 PBX. 604 79 44 Exts. 1161, 1162, 1163

E-mail: concejobello@gmail.com

www.concejodebello.gov.co/nv/



Acta N° 093 del 18 de junio de 2017 22 de 26

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JESÚS OCTAVIO JIMÉNEZ GIL

¿En proposiciones algún Honorable Concejal?

Con el uso de la palabra el Honorable Concejal Gabriel Jaime.

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL GABRIEL JAIME GIRALDO BUSTAMANTE

Bueno sabemos que hoy es la final del futbol profesional colombiano, con mucho respeto los que son hinchas del Medellín, pero si deberíamos de sesionar mañana si quiera a las 10 de la mañana porque con la ayuda de Dios hoy vamos a quedar campeones los hinchas de nacional. Entonces madrugar nos va a quedar complicado por la fiesta, entonces a ver si podemos sesionar a las 10 de la mañana, pongámoslo a posición, pongámosla a consideración, si podemos lo hacemos, si no pues listo, está bien, pero no voy a retirar la proposición, pongámoslo a consideración.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JESÚS OCTAVIO JIMÉNEZ GIL

En consideración la...

Aquí hemos sido respetuosos en el tema de que si hay si quiera un Honorable Concejal que no puede en ese horario, el Honorable Concejal Luis Carlo por ejemplo dice que puede a las 9 de la mañana, entonces colocamos Honorable Concejal a las 9 de la mañana.

En consideración la propuesta del Honorable Concejal Gabriel Jaime de sesionar mañana 19 de junio a las 9 de la mañana, anuncio que va a cerrarse, queda cerrada ¿aprueban Honorables Concejales?

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRÍGUEZ

Ha sido aprobada señor Presidente.

Cra. 50 No. 52-63 PBX. 604 79 44 Exts. 1161, 1162, 1163

E-mail: concejobello@gmail.com

www.concejodebello.gov.co/nv/



Acta N° 093 del 18 de junio de 2017 23 de 26

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JESÚS OCTAVIO JIMÉNEZ GIL

En proposiciones algún Honorable Concejal

Continuamos con el orden del día señor Secretario.

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRÍGUEZ

Se aprueba señor Presidente sesionar mañana 9 de la mañana.

Que quede en el acta la asistencia de los siguientes Concejales:

- Gabriel Jaime Geraldo Bustamante
- José Rolando Serrano Jaramillo
- Yulieth Lorena González Ospina
- Edwin Builes Toro
- Nubia Estella Suárez Caro
- Yessica Johanna Arango Arboleda
- Luis Carlos Hernández Giraldo

Y no vienen a la Plenaria en el día de hoy los siguientes Concejales:

- Alexander Varela Arteaga
- Basiliso Mosquera Álvarez

4. ASUNTOS VARIOS

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JESÚS OCTAVIO JIMÉNEZ GIL

En asuntos varios ¿algún Honorable Concejal?

Honorable Concejal Camilo Callejas.



Acta N° 093 del 18 de junio de 2017 24 de 26

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL JUAN CAMILOS CALLEJAS TAMAYO

Gracias Presidente.

Presidente es para solicitarle a usted y a la Mesa Directiva un espacio que usted crea pertinente donde podamos socializar un asunto de comisión, un asunto que ya ha denunciado acá la doctora Estella, un asunto que se viene presentando muy reiterativamente en el municipio de Bello, que ya hay varias agrupaciones y varias bandas dedicadas a este tipo de acciones criminales y que vienen estafando a toda la ciudadanía con falsos proyectos de vivienda, con falsos subsidios, con formularios, con consignaciones, entonces si bien usted considera y si la doctora Estella me acepta la proposición, que nos dé un espacio cuando usted crea pertinente o sea un día para que hablemos de eso.

Nosotros tenemos algunas pruebas, algunas denuncias, ahí involucrados, o se utilizan el nombre de algunos funcionarios y servidores, hasta de algunos políticos de nuestra municipalidad.

Entonces es importante dar claridad y ustedes que son los que están constantemente en las calles, que hombre no dejemos caer a la ciudadanía en estas falsas promesas e ilusiones que... y quitándole también el dinero a nuestros ciudadanos.

Si la doctora Estella me acepta la proposición me gustaría exponer con ella, porque ella también tiene otra parte de la denuncia que vamos hacer y ya usted lo verá pertinente para cuando, ojala pueda ser un fin de semana, pero no mañana.

Entonces nos da un espaciecito puede ser un sábado, un domingo y nosotros lo ponemos al contexto Presidente.

Muchas gracias a la Mesa Directiva.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JESÚS OCTAVIO JIMÉNEZ GIL

A usted Honorable Concejal.

Cra. 50 No. 52-63 PBX. 604 79 44 Exts. 1161, 1162, 1163

E-mail: concejobello@gmail.com

www.concejodebello.gov.co/nv/



Acta N° 093 del 18 de junio de 2017 25 de 26

Estaremos atentos para ese espacio entonces.

Con el uso de la palabra la Honorable Concejala Estella Suárez.

TIENE LA PALABRA LA HONORABLE CONCEJALA NUBIA ESTELLA SUÁREZ CARO

Gracias Presidente, un saludo muy especial a todos los Concejales y personas que nos acompañan.

Mi compañera Lorena, Yessica y yo queremos darles un mensaje de cariño a todos los Concejales del municipio de Bello, desearles un bonito día con sus hijos y que en este día tengan una reflexión, que papá Dios los ama mucho, que les da salud y les da muchas bendiciones todos los días.

Que Dios los bendiga en este día y siempre.

Gracias Presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JESÚS OCTAVIO JIMÉNEZ GIL

Muchas gracias Honorable Concejal Estella a usted, a estas tres bellas damas, Honorables Concejales de nuestra corporación que adornan con muchos valores y con muchas cosas excelentes, Dios les pague por ese detalle tan bonito con nosotros hoy y Dios las bendiga.

Señor Secretario continuemos con el orden del día

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRÍGUEZ

Y también señor Presidente un fraternal saludo para todos los compañeros Concejales padres de familia en el día de hoy, que sean muy regalados.

Cra. 50 No. 52-63 PBX. 604 79 44 Exts. 1161, 1162, 1163

E-mail: concejobello@gmail.com

www.concejodebello.gov.co/nv/



Acta N° 093 del 18 de junio de 2017 26 de 26

Está agotado señor Presidente siendo las 9 de la mañana.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JESÚS OCTAVIO JIMÉNEZ GIL

Agotado el orden del día citamos para mañana 19 de junio nueve de la mañana.

Feliz y bendecido día para todos.

Jesús Octavio Jiménez Gil
Presidente

Carlos A Carmona Rodríguez
Secretario

Alba Diony Arroyave García